

## Die 38. Kitzbüheler Alpenrallye.

**Timeless Passion.** 

Der Berg ruft: Die 38. Kitzbüheler Alpenrallye findet vom 4. bis 7. Juni 2025 statt.

Nach einer gelungenen Neuauflage 2023 und starkem Wachstum 2024 hat die Kitzbüheler Alpenrallye wieder Fahrt aufgenommen und ist bereit, einen weiteren Gang hochzuschalten. Auch 2025 erwartet die Teilnehmer eine renommierte Classic-Rallye auf höchstem Niveau sowie ein dreitägiges Abenteuer auf den schönsten Straßen der Alpen.

## Anmeldephase in vollem Gange!

Neben den klassischen Oldtimern mit einer Baujahrbegrenzung bis 1975 gibt es auch in der kommenden Ausgabe wieder eine limitierte Youngtimer- & Exotic-Cars-Klasse, an der ikonische Modelle ohne Baujahrbegrenzung teilnehmen können.

Die Teilnahmegebühr liegt bei €2.900 pro Auto. Darin enthalten sind Starterpakete und Startgeschenke, Mittagessen entlang der Routen sowie zwei Abendveranstaltungen für zwei Personen.

Auch für die kommende Alpenrallye gelten die Ermäßigungen "Parents & Kids" mit einem Sonderpreis von €2.500 sowie die "NextGen"-Klasse mit einer Teilnahmegebühr von €2.300.

## Eine Classic-Rallye mit unvergleichlichem Panorama.

Auch bei der kommenden Alpenrallye können Sie sich auf drei eindrucksvolle Ausfahrten freuen. Am Donnerstag, den 5. Juni 2025, findet der Prolog statt, und am Freitag, den 6. Juni, wird erneut der Großglockner bezwungen. Den krönenden Abschluss bildet am Samstag, den 7. Juni, eine Tour in die malerische Chiemsee-Region, bevor das Teilnehmerfeld wieder in der Innenstadt empfangen wird.

Wie in den Jahren zuvor werden in der kommenden Alpenrallye vier Wertungsklassen angeboten: Sport Plus, Sport, Classic und Youngtimer & Exotic Cars. Während der Gesamtsieg der Alpenrallye nach wie vor die Erfüllung von klassischen, analog gemessenen Wertungsprüfungen fordert, wird Fans jüngerer Sportwagen und zukünftiger Klassiker ebenfalls eine Teilnahme ermöglicht. In der Gruppe "Youngtimer & Exotic Cars" gibt es hinsichtlich der Wertungsprüfungen keinerlei Einschränkungen, denn hier stehen das Erlebnis und der Fahrspaß im Vordergrund.

Auch wenn sich die Alpenrallye in Richtung jüngerer Fahrzeuge öffnet, wird auch auf beeindruckende Vorkriegsautos nicht vergessen. Um die Mühe und den technischen Nachteil auszugleichen, wird Fahrzeugen mit einer Erstzulassung bis 1945 ein Bonus in Form eines 0,9-Multiplikators gutgeschrieben.

Um die Qualität auf höchstem Niveau zu halten, ist die Teilnehmerzahl begrenzt, und 50 % der Startplätze sind bereits vergeben!

Die Anmeldung ist unter folgendem Link möglich: <a href="https://www.anmeldung.alpenrallye.at/">https://www.anmeldung.alpenrallye.at/</a>

Mehr Informationen finden Sie auf unserer Website: www.alpenrallye.at.

Für weitere Rückfragen, Anfragen und Feedback kontaktieren Sie bitte:

## **Stefan Arnreiter**

**E-Mail:** presse@alpenrallye.at **Telefon:** +43 650 4125259 **Telefon:** +43 650 4125259